
財團法人公共電視文化事業基金會 

第四屆第七次董事會議訊息 

 

財團法人公共電視文化事業基金會第四屆第七次董事會議於 100 年 1 月 27
日週四下午三時於公視 A棟七樓第一會議室舉行，由陳勝福董事長擔任主席。 

陳勝福董事長於致詞時表示，日前舉行的立法院董監事審查會議仍未有共

識，新屆董監事產生仍未有明確日期。當初董事們願意接下公廣集團董事的重

擔，心中都有一股理想，想為公廣集團做些事情。沒想到大部份時間都花在確認

董事資格上，等到能發揮時，已到任期尾聲了。 

陳董事長表示，這段時間，公廣集團的同仁依然堅守崗位，在元旦跨年轉播

有出色表現，專業態度甚至得到外國導播的肯定。但在新任董監事產生遭到惡意

杯葛的情況下，公廣集團若陷入一種看不到盡頭的空轉，這絕對是人民的損失。

更重要的是，若我們什麼都不敢做，則公廣集團將無異於像個政治鬥爭的人質，

而且讓對方更為杯葛下去。 

本次會議進行例行之公視基金會總經理報告，並進行公廣集團之各項報告，

包括由華視總經理報告華視經營現況、客台台長與原視台長進行工作報告。本次

會議亦審查 2010年第四季之收視分析報告與觀眾意見報告。 

本次董事會通過本會財務稽察辦法修正案、內部稽核實施辦法修正案、組織

規程部份條文修正案、人事評議辦法修正案及客家電視台 2011 年關鍵衡量指

標。就 2011 年亞洲廣播電視聯盟舉辦之年度數位電視廣播研討會（Digital 
Broadcasting Symposium），通過由程宗明董事代表董事會與會，相關部門若與會

請總經理另為安排。另有關自由之家（Freedom  House）「2011 年世界自由度報

告」報導提及本會事，通過請國際部致函自由之家說明。 

本日會議於下午 5時 40分結束。 

 


